

# メッセージ part 2



山梨県の石割山にて妻と

57

## 川原 光明 さん

田子出身  
東京都豊島区在住

## 誕生おめでとう



南館 玄くん  
12/26・小屋瀬  
保護者=晋・則江

向川原 颯くん  
1/1・茶屋場  
保護者=陽介・ひとみ



酒多 凜乃ちゃん  
1/7・大沢  
保護者=利明・早苗

酒多 凜愛ちゃん  
1/7・大沢  
保護者=利明・早苗



伊藤 結輝くん  
1/8・江刈川  
保護者=浩暢・春奈

## 末永くお幸せに

(世帯主)  
下屋敷 茂 中村 竹美  
山本明日香 盛岡市 力

## やすらかに

		(世帯主)	
川原ハツエ	(93 名前端)	利	男 マ
澤口 キマ	(77 江刈馬淵)	キ	ス ミ
谷石 スミ	(87 寺 畑)	ス	ミ
眞下 藤夫	(83 馬 場)	勇	
下道重三郎	(91 上外川)	初	男 彦
渡辺 茂彦	(80 茶屋場)	茂	正 彦
星野 由藏	(87 土谷川)	由	正 樹
遠藤 トク	(90 田 子)	正	政 吉
平船 政吉	(85 寺 田)	政	義 雄
下村 義雄	(62 浦子内)	義	義 雄
岩下要次郎	(80 五日市)	要	次 郎

～12月21日から1月20日届け出分～  
※広報やくずまきテレビに載せて欲しくない場合は、届け出のときに係にお話ください。

## まちの動き

人口	住民基本台帳	26.1.1現在
男女計	3,422人	(-11人)
世帯数	2,851世帯	(-4世帯)
交通	12月 (累計・昨年累計比)	
人身事故	0件	(11件・-1)
死者	0人	(3人・+1)
傷者	0人	(10人・-11)
物損事故	12件	(82件・+2)
火災・救急	12月 (累計・昨年累計比)	
火災	0件	(3件・±0)
救急	20件	(264件・-7)

葛巻町の皆さま、こんにちは。私は葛巻高校を卒業後、仙台の専門学校に進み就職。その後、東京へと移りました。現在はIT関連会社で、金融機関のシステム運用プロジェクトを任され、自分の携わるシステムに、世界の数千円という人々がアクセスしていることに、大きな責任と誇りを感じ、日々奮闘しております。東京で働き出してから、体力作りのつもりで始めたランニングにはまり、今ではファンランナーですが、各地のマラソン大会に参加し楽しんでます。将来は海外のシテイマラソンにも挑戦しようと思っています。葛巻を離れ約20年、年月を重ねる度に、ふるさとの魅力に惹かれていくことを実感します。冬になると決まって食べたくなる「かつげ」は、

いつも両親にお願いして、作って送ってもらいます。鍋を囲み、にんにく味噌をつけて食べるだけの素朴なものが、心から「ぬぐだまる」ふるさとの味で、これだけで自分ほげ巻の人間なんだと、再認識させられています。震災以降、脱原発という言葉が多く聞かれるようになり、原子力に代わるエネルギーが関心を集めていますが、葛巻町が長い間取り組んでいるクリーンエネルギーは、今まで以上に注目されていくことと思います。自然との共存、エコ、魅力的な特産品をどんどん発信し、新しい時代のモデルケースとなり、ふるさと葛巻が飛躍していくことを期待しております。

葛巻町出身の皆さん、メッセージをお寄せください！  
原稿送付先は、総務企画課(メールアドレス:kuzumaki@town.kuzumaki.iwate.jp)まで。

## 広報室から

先月も取材にご協力くださいました皆さんありがとうございます。まちなかの雪像作り、皆さん寒い中お疲れさまでした。私も雪像作りの経験がありますが、本当に苦労したことを憶えています。雪は硬いし、寒いし、時間はかかるし…。雪像作りには、アイディアや技術も必要ですが、なんとと言っても忍耐力が一番必要なのではないでしょうか。紙面の都合上皆さんの力作を全て紹介できないのが残念です。来年もどんな雪像が並ぶか楽しみです。(森)

ヤングの取材で消防葛巻分署を訪れたときのこと。写真撮影のため外に出ると、分署の職員がおもむろに鉄棒にぶら下がり、懸垂を始めました。気温は氷点下5.7度、しかも鉄棒ですから握るととても冷たいはず…。それでも黙々と、何度も懸垂を続けていました。地域の安全は寒さに負けない熱い思いと懸命な努力に支えられているのだと感じました。(安藤)